

Montag, 19. März 2018

VAIHINGEN

Fahrradbörse als Erfolg



Fahrradbörse als Erfolg

Die gelben Engel vom Förderverein warteten nicht lange bis die ersten Vehikel für die Fahrradbörse am Vaihinger Friedrich-Abel-Gymnasium angeliefert wurden und schon bald gab es aus der Perspektive des Fördervereins eine erfreuliche Schlange morgendlicher Fahrradanlieferer. Vom pedallosen Kinderfahrzeug über das Jugendrad bis hin zum Rennrad reichte die Angebotspalette. Die ersten Kunden trudelten eine halbe Stunde später ein. Die interessierten Käufer zeigten dabei ganz unterschiedliche Verhaltensweisen. Während die einen ein Fahrrad sahen und es sofort mitnahmen, vollzog sich bei anderen der Kauf eher prozessartig. Erst nach einer Probefahrt wurde das Fahrrad gekauft. Bei einem Gesamtumsatz von 3500 Euro nahm der Verein 350 Euro ein. Insgesamt wurden 59 Prozent der abgegebenen Fahrräder verkauft. Foto: p